
今年の夏は異常気象が顕著に現れている年でした。子どもたちが一生懸命練習してきた
阿波踊りは、踊る予定の日が中止となり、翌日に急きょ踊らせてもらったり、夏季水泳指
導を緊急中止するというような決断をさせていただき、皆さんにご協力いただいたりしま
した。

今後もこのようなことが起こっていく可能性を学校としても考えながら対応していきた
いと思います。皆さんにご理解いただきまして、本当に有り難く思います。

これからもまた何かあった時には、私たちも色々と工夫していきますが、
お気づきの点があれば教えていただけたら嬉しいです。
今後ともどうぞよろしくお願いします。

9 月も最終週に入り、さわやかな季節となりました。 今週末は、子ども達も保護者の
皆様も心待ちにしている運動会です。 今年のスローガンであります『絆 輝く！ 勝利
を目指して』のもと、１年生から６年生まで心を 一つに、ひとつひとつの競技に取り組
む姿を見ることをとても楽しみにしています。

また、運動会ボランティアとして正門の警備、西門の自転車整理にご協力していただ
く保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞよろしくお願いいたします。
この場をお借りしてお礼申し上げます。

７月に地域の方を交え地域懇談会を開催し、地域の危険箇所の情報をはじめ、参加者
の皆様より多くのご意見をいただきました。昨年は写真付きのマップが各家庭に配布さ
れましたが、今年は地図を見開きA3サイズに大きく記号で分かりやすくしております。
また、ブロック塀のことも話題になったタイミングでしたので、そのことも少し載せて
います。ハザードマップは、PTA掲示板に掲示しておりますので、ぜひ、親子でご覧の
上、日頃の交通安全に活用していただければ幸いです。

最後になりますが、会長になり半年が過ぎようとしていますが、様々な学校行事やＰ
ＴＡ活動を通じて子どもたちの笑顔を間近で見る機会が増え、
とても充実した毎日を送らせて頂いております。

今後ともＰＴＡ活動にご理解、ご協力頂けますよう
よろしくお願いいたします。

家庭数配布

外山会長 あいさつ

ＰＴＡ通信 No.２

＜平成30年度 第２回運営委員会 平成30年9月12日 10：00〜 多目的室にて＞

平成３０年９月２5日
小金井市立本町小学校
ＰＴＡ会長 外山 大祐

黒木校長先生 あいさつ

山岸副校長先生 あいさつ

先日、P連ビーチボールバレー大会の応援に行ってきましたが、見ていて非常に楽しい
会でした。順位は別として、こういった交流の会があるのはとても良いと思います。

PTA会長さんからも出ていましたが、地域を見守ってくださっている健全育成の皆さん
や民生委員の皆さん、OB会の皆さんの高齢化が進んでいると感じています。PTAのOB会
は本町小の40周年記念式典の際に組織されたものであるそうで、それが今もずっと続い
ています。しかし、先日出席したOB会の総会で聞いた話では、新しくOB会に入会する人
が減っている、という現状であるようです。

さて、本町小の2学期がスタートしました。2学期には運動会、それから今年度は展覧
会、と大きい行事ではまた、皆さんの力をお借りしたいと思っておりますので、
どうぞよろしくお願いします。
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小金井市小中学校PTA連合会
ビーチボールバレー大会
平成30年9月8日(土)13:00〜

市内小中学校14校のPTAが交流を目的として、
毎年行われているP連ビーチボールバレー大会。
第22回となったこの大会も、白熱した試合が
繰り広げられました。
出場されたPTAの皆様、大変お疲れさまでした！

なお、本部に代わって毎年出場してくださっていた
「本町小ビーチボールバレー・サークル」は、
一般団体となったため、来年度よりPTA本部が
取りまとめを行います。
サークルの皆様、今までありがとうございました！

結果：14校中 9位

本部・各委員会の活動報告

◆本部（校内）

<<活動報告>> <<今後の予定>>

6/8(金) 資源リサイクル活動
6/16(土) 中央地区委員会定期総会
6/19(火) PTA保険の精算及び更新
6月〜7月 転出生のPTA会費返金及び

転入生のPTA会費集金
７/2(月)、7/20(金)

西部地区委員会阿波踊りお手伝い
7/3(火) 西部地区委員会環境調査
7/6(金) 地域懇談会
7/7(土) OB会総会・懇親会
7/11(水) 選出お茶会への参加
7/12(木) 弔費の支払い
7/13(金) 資源リサイクル活動
8/29(水) 第２回運営委員会事前打ち合わせ
9/１(土) 西部地区委員会
9/12(水) 第２回運営委員会

毎月第2金曜日 資源リサイクル活動
9月上旬 運動会ボランティア募集・シフト表作成
9/29(土) 運動会お手伝い
10/6(土) 中央地区委員会イベント

西部地区委員会
ファミリースポーツフェスタ

10/9(火) 通学路安全点検
10/23(火) 学校運営連絡会
11月 展覧会お手伝い
12/12(水) 第３回運営委員会

6/2(土) 第３回 厚生部会 打合せ
(小金井市総合体育館)

6/9(土) 第１回 会長会(一小)
6/13(水) 第１回 クローバーの会 打合せ

(小金井特別支援学校)
6/23(土) 第１回 常務理事会(一小)
7/14(土) 単P専門部研修会 校外委員会(緑中)
7/18(水) 第２回 クローバーの会 打合せ

(小金井特別支援学校)
8/26(日) 第４回 厚生部会 打合せ(貫井北センター)
9/8(土) ビーチボールバレー大会

(小金井市総合体育館)

◆本部（Ｐ連）

<<活動報告>> <<今後の予定>>

9/23(日) 科学の祭典手伝い(東京学芸大学)
10/17(水) クローバーの会 交流会

(小金井特別支援学校)
11/1(木) 小金井特別支援学校周年記念式典
11/2(金) 緑小５０周年記念式典
11/7(水) クローバー交流会 反省会
11/10(土) 会長会(一小)
12/1(土) 常務理事会(一小)
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<<活動報告>>

◆クラス委員会

5/29(火) 1年生茶話会開催
6/15(金) 2年生茶話会開催
6/23(土) 第2回クラス委員会
7/3(火) 5年生茶話会開催
7/6(金) 3・4年生茶話会開催
9/4(火) 1年生団体図書借出し
9/5(水) 6年生団体図書借出し
9/6(木) 5年2組団体図書借出し
9/11(火) 5年1組団体図書借出し

5/26(土) 第一回後期編集会議
6/9(土) 第三回前期編集会議
7/13(金) 業者より納品。

配布準備作業。配布。

◆広報委員会

<<活動報告>>

10/20(土) 第二回後期編集会議
<<今後の予定>>

◆選出委員会

5/30(水) 選出だより印刷・配布
6/13(水) 本部役員選出についてのアンケート印刷、配布
6/20(水) アンケート回収・集計
6/23(土) 第２回選出委員会
7/11(水) お茶会
7/14(土) Ｐ連研修会参加
7/18(水) お茶会報告印刷・配布
7/20(金) 次年度本部役員立候補〆切
9/5・6・７ 保護者会にてくじ引き

10/20(土) 本選会
10/未定 選出だより印刷・配布

<<活動報告>>

<<今後の予定>>

9/13(木) 自転車安全教室打合せ
9/19(水) 2年生団体図書借出し
9/25(火) 3年生団体図書借出し
9/27(木) 4年生団体図書借出し
10/20(土) 第3回クラス委員会
10/25(木) 自転車安全教室（3年）

<<今後の予定>>

10/未定 家庭教育学級グループ打ち合わせ
10/24(水) 家庭教育学級

「アキラボーイさんのデジタルショー」
第5回文化委員会

5/31(木) 思春期子育て講座
グループ打ち合わせ

6/11(月) 給食試食会 事前準備
6/12(火) 給食試食会

第3回文化委員会
家庭教育学級グループ打ち合わせ

6/28(木) 思春期子育て講座
第4回文化委員会
家庭教育学級グループ打ち合わせ

9/7(金) 家庭教育学級グループ打ち合わせ

<<活動報告>> <<今後の予定>>

◆文化委員会

❓
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「キッズ向け防災」
のページを見ること

ができます。
9月1日は防災の日でした。

近年、国内外で自然災害による甚大な被害が多数出ています。
災害は人を選ばず誰にでも襲いかかってきますが、
そのダメージは受ける人や地域により軽減することができます。
今一度、家庭内でできる準備や話し合いをしましょう。

「9月1日は防災の日」余白
コーナー



◆PTA本部 会計より

<審議> 第３回運営委員会へ継続審議とします

<<「思春期子育て講座」及び「家庭教育学級」開催準備金の減額について>>

平成28年度 第4回運営委員会にて「思春期子育て講座」及び「家庭教育学級」開催準備金
(以下、「開催準備金等」とする)の予算額を毎年度10万円とすると決議されたが、次年度
以降の開催準備金等の予算額を減額することを提案する。

提案内容：

平成30年度特別会計予算において、開催準備金等に10万円が予算計上されたが、これ
は支出が収入を上回る赤字予算であり、現状のままであれば次年度以降も赤字予算にな
る見込みである。
特別会計を継続的かつ安定的に運用していくためには、次年度繰越金が減額傾向になる
ことは回避すべきであり、単年度収入の範囲内で予算を組むべきであると考える。
特別会計の収入であるリサイクル事業の奨励金等が年度により増減することを考慮し、
開催準備金等の予算額をどの位にすべきなのか検討して頂きたい。

提案理由：

→ 文化委員会との協議の上、検討します。

年度 ①収入 ②支出 単年度繰越金(①-②) 次年度繰越金

29 223,624 168,033 55,591 533,850

28 195,249 230,518 ₋35,269 478,259

27 151,787 160,972 -9,185 ※¹(-900,000)
258,037

※¹ H27年度 周年行事費を省く
※収入等の内訳は年度毎の収支決算報告にあり、本通信では省かせていただきます。

下表は直近3年間の特別会計の推移(単位：円)

提案・議案・報告等

※¹ 訂正:
「賛成 17 反対 0」(出席者17名) から、
「賛成 16 反対 1」(出席者17名) に訂正いたします。

第1回運営委員会からの継続審議

第1回運営委員会では上記の内容で決議し、その方向で話を進めてまいりましたが、
卒業対策委員会の所属が委員会ではなく有志団体であることや、
1人300円を増額する根拠が不十分であると判断したため、再審議となりました。

◆卒業対策委員会より

<議決> 賛成 17 反対 0 (出席者17名)※¹

<<卒業記念品予算について>>

卒業記念品代を1人2,000円から1人2,300円とし、
予算以上の分をPTA一般会計内特別事業費より捻出することにする。
消費税増税や物価高騰、インターネットでの注文に伴う送料・その他手数料発生にもかかわら
ず、平成18年度からの1人2,000円の予算が変わっていない現状である。
今年度においては、300円×76名(本年度6年生人数)＝22,800円。
これをPTA一般会計内特別事業費より支出する。
※平成30年度予算では、特別事業費の用途は学校教育のための助成金、PTA活動の支援のため
とあるため、本議案内容にも合致していると考えられる。

提案内容・理由・費用など：

→ 10年前から予算が上がっていないことを考慮し、上げる方向で検討するが、
基本を1人2,000円、上限を2,300円として、必要に応じて検討していく。
また最終決定は第2回運営委員会で行う。
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卒業記念品代(消費税含む)を現行予算額内の1人2,000円とする。

<議決> 賛成 14 反対 1 (出席者15名)

卒業記念品予算について、以下、第２回運営委員会での決議内容



◆本町小ビーチボールバレー・サークルより

<議決> 賛成 16 反対 0 (出席者16名)

<<有志団体から一般団体への変更と、それに伴うハンドブックの改定について>>

本町小ビーチボールバレー・サークル(以下、当サークルとする)は、平成31年度より
有志団体から抜け、一般団体として活動させていただきたい。
またそれに伴い、PTAハンドブックの「その他のPTA活動」(6頁)の改定を提案する。

提案内容：

本町小ビーチボールバレー・サークルは、有志団体「活動方法2」(PTAハンドブックの
本町小学校PTAにおける有志団体の立ち上げについて(8,10頁)参照)として活動してき
た。しかし会員の家庭環境が年々変化する中、現行のままでは以下の運用ルールを続け
ることが難しくなった。

運用ルール①：団体に代表と会計を置く(現PTA会員)
運用ルール②：PTA運営に貢献する

→当サークルの場合は「P連ビーチボールバレー大会」の取りまとめ

提案理由：

平成31年度より一般団体として活動するため、以下3点について了承する。
・活動助成金を受けられないこと
・PTA室の印刷機や備品・消耗品等を使用できないこと
・PTA保険を利用できないこと

今後の活動：

→ 平成31年度より「P連ビーチボールバレー大会」への参加、取りまとめは
PTA本部役員が行うこととなり、今年度本部が新たに引継ぎ資料を作成します。
なお、ハンドブック６頁の訂正と内容については本部に一任されましたので、
下記のように改定します。

Ｐ連スポーツ大会（本町小ビーチボールバレーサークル）
1. ビーチボールバレーを楽しむ有志が、本町小体育館にて練習しています。
2. 1.Ｐ連主催のビーチボールバレー大会（年1回、小金井市総合体育館）に出場していますします。

＜ハンドブック（6頁）改定案＞

〜省略します〜

Ｐ連主催のスポーツ大会(ビーチボールバレー大会、年1回、小金井市総合体育館）に、
先生方と一緒に参加します。
毎年、PTA会員に向けて出場者の募集をしますので、お気軽に参加して下さい。

〜省略します〜
6 ※各イラストも省略しています

＜ハンドブック（6頁）改定後＞

Ｐ連スポーツ大会

その他の PTA 活動

卒業対策委員ってどんなことをするの？

ブックタウンクラブ
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先日は運動会ボランティアへのお申込みをありがとうございました。
また以前より、資源リサイクルや図書、芝生ボランティアをはじめ、
その他学校ボランティアにご協力をいただきありがとうございます。
今後もどうぞご協力をよろしくお願いします。

PTA本部 一同

※欠席者や途中退席者のため、議決の際の出席者数が異なる場合があります。ご了承ください。※


